
 

Chers frères et sœurs, 
 
Aujourd'hui, en ce premier jour de Carême, commence notre marche 
vers Pâques.  

  

  

    

Le Carême, ce sont 40 jours pour donner plus de place à Dieu 
dans nos vies, redécouvrir la joie de notre baptême, de ce 
passage avec le Christ de la mort à la vie !  

  

  

  

Pour vivre pleinement ce temps et se préparer à la joie de Pâques, de 
nombreuses propositions sont faites par les paroisses et les services 
diocésains. 
 
Le Carême peut être l'occasion d'un cheminement intérieur, d’une 
conversion, d’une libération, d’une plus grande attention aux autres... 
Les prêtres, les diacres et l'ensemble des laïcs engagés dans les 
communautés locales et les services, sont disponibles pour vous 
accompagner tout au long de ce temps qui nous mène vers 
l’événement le plus important de notre foi. 
 
Frères et sœurs, particulièrement en ce temps de Carême, je vous 
garde dans ma prière et vous assure de mon sincère dévouement en 
Christ. 
 

 
+ Jean-Paul James,  
Archevêque de Bordeaux, Évêque de Bazas 

  

 


